
  えすじーーーぃだより！！ 

あけおめ～！ことよろ～！スペシャル号！！ 

 さてみなさん！新年！あけましておめでとうございまーーす！！ 

えすじー便り、ごぶさたしております。いやいやー、2011 年ですよー。早いよねー。

まじで最近ありえないぐらい寒いですけど、みなさま風邪などひいておられませ

んか？？もう雪なんて降っちゃったりしてるしー。極寒の今日この頃ですけど元

気に 2011 年も頑張っていきましょうねっ！！おっとー、また名乗り遅れましたが今

回もお送りいたしますのは、そう！おなじみ松永さちこでございます！ 

イエイ！さて、そんなこんなでさぴこの今年の抱負はですね～‥うーん、せやな

～‥‥また考えときます！！（笑）とりあえず、初詣でおみくじ引いたら中吉で、「短気を戒め、他人の言葉を素

直にきけば、万事思い通りにことが運ぶ」と書いてあったので短気を戒めようと思います（笑）短気はだめよ

ね～、焦らずのんびり頑張っていきます。今年は特にやることもないし、ちょっと休憩の年にしようかな！あっ

たかくなったらバイクでぶらりひとり旅とかね！意気込むわぁ～。しかし、もっといろいろ目標とか考えた方が

ええんかな？貯金！とか？地味～（笑）転職！とか？斬新！！（笑）なんか、想像するだけでにやにやしてまうな。

でもきっと今年もいつもとおんなじような１年であっちゅう間に終わるんやろなー。１年長いようで短いからな！

なんしか、楽しく過ごせるように祈ります。さぴこ 25 になるし、女磨きってのもいいよね！ふふん。あっ、さぴこ

の話長すぎてこの人出てきちゃった！うりうりぃ～この幸せ者～！ 

 

 

みなさま、新年明けましておめでとうございます。 委員長の下鶴さまです。 

去年はみなさんにとってどんな一年だったでしょうか？。 私は１月から仕事が

変わり、何かとバタバタと過ぎた年でした。この不景気の中で新しい仕事に就け

ることはとてもありがたいことで、毎日新しい仕事を覚えることに必死で初委員

長として何もできなかった年でもありました。 

ＳＧの方は、新しくスタートさせたＳＭＣ(ＳＧマンスリークラブ)ですが、予定してい

た回数のイベントは開催できませんでしたが、怪我なども無く無事に一年を終える事が出来ました。

事務局やかたつむり２１はもちろん手伝って下さったグループ員の方々には本当に感謝をしています。

今の委員会の力でこの一年間よく頑張ったと思いますし、このような企画を続けていくことはとても

大変な事です。 なので、今年からはイベントの企画にもどんどんグループ員のみなさんに参加して

頂いて、新しい事にチャレンジをしていきたいと思います。 今年もよろしくお願いします！！。 
 

 

いやいやありがたいお言葉でした、続きまして～、そうそうそうそう！爽快！総会！！もありましたね！その報告は

この人から！！今年もヨロシク～！！ 

 

 

あけましておめでとうございます。たねです。さて皆さんの正月はどのように過ごしで

したか？一年の計は元旦にありですが、ＳＧの計は総会にありと言うことで、今期の総

会報告をいたします。 

11 月 18 日長堀の事務所で行いました。すでに皆さんの手元には総会資料が届いてる

と思いますので詳細はそちらでお願いします。しかしながらそんなもん封筒も開けていないと言う方

のために大サービス、3 分で判るＳＧ総会をお届けいたします。（次ページに続く） 

委員長新年挨拶 

総 会 報 告 



まずは、ＳＧの活動についてです。キャンプは、昨年と同じ猪名川キャンプ場で行い、ぎりぎまでリー

ダー確保が難しかったのですが、新人学生リーダーが 16 人と集まりなんとか無事開催することがで

きました。 

次に本格始動したＳＭＣです、１１月秋の遠足鶴見緑地でバーベキュー、1２月クリスマス会はカラオケ、

1 月に餅つき、２月は世界のお茶会、４月大阪城公園でお花見＆野点、６月は潮干狩り（雨天のため

カラオケ）、10月に遠足で 1300年遷都へと計７回行えました。（秋の遠足が２回かぶってますがこれ

はＳＧの期末が 10 月になった関係です）目標の毎月開催にはまだまだですが、委員会の力が充実し

ていけば十分にできるのではないかと思っています。 

会計はかたつむり２１の支援の拡大と福祉協会からのキャンプへの支援金を頂く事が出来赤字幅

が大幅に縮小（それでも 3 万円・・・）できました。   

そして主要な次期運営メンバーはこちら前期同様（ほんと代わり映えせんね～）下記のメンバーで 

委 員 長・・・・下 鶴 央 展    副委員長・事務局長・・・・種子島公望、 

副事務局長・・・・三 嶋 文 英    書  記     ・・・・松 永 幸 子  

会   計・・・・中 間 秀 行    広報・渉外    ・・・・松 木 彰 三 

おこなって行きたいとおもいます。特にイベントについては高齢化の進んでいる委員会になるべく学

生メンバーの意見を取り入れ参加を、お願いして行きたいと思います。たねなんぞは、子供達との距

離が開いて行くばかりですのでね～最近やはり発想が古いですわ、つくづく感じますです。 

ＳＭＣは卒業生も対象にしていますので、少しＳＧ遠のいているメンバーさんも是非ご参加下さい。委

員会、事務局への参加も歓迎しております。特に事務局は人員不足のためにほぼ機能しておりませ

んよろしくお願いします。たねが、こんなん何で書いてるかと言えば、事務局長やからなんです

ね・・・・困ったモンです。では、今年も皆さんのご協力よろしくお願いいたします。 

 

ほいでから～、続きまして～、かたつむり主催オータムキャンプ！いってみよっ！！ 

３ヶ月ぶりの便りやしみなさまへの報告がいっぱいたまってますわ～ 

 

 

再びたねです。なんでまた、たねがオータムキャンプの報告するかと言うと、書く人がいないからです。 

ほんま困ったもんです。てことで今しばらくおつき合い下さい。 

毎年かたつむり２１主催のオータムキャンプですが、今年は少しＳＭＣも相乗りと言うこと

で行いました。場所は例年通り、能勢のダイヘンキャンプ場で 11 月１３日から１４日の２日

間で開催、ＳＭＣ相乗りと言うのは卒業生の一部に声をかけて５人のキャンパーに参加し

てもらいました。内容はと言いますと、基本飲む食う遊ぶが基本ですので、（えっ違いま

す・・・かたつむり２１会長）そこは相変わらず、カニ等々の豪華な食材にてんこ盛りの夕食に皆大

人と言うことで当然酒ありの大宴会、朝飯には松茸ご飯、昼食には鳥の丸焼きと体重増加間

違いナシの献立。遊びもファイヤーに焼き芋、ゲートボールと盛りだくさんで非常に充実した 

１泊２日でした。何故相乗りか実は、ＳＭＣで卒業生対象でのキャンプをと考えております（要望も多いので）

が、やはりココでも問題は人手不足ですね。今回も数日前までリーダーの確保に四苦八苦し卒業生の一部に

しか声をかけなかったのもそのような理由からです。 

参加頂いたリーダーには多大なご尽力を頂きました。失礼ではありますが、この場で御礼申し上げます。 

プレＳＭＣキャンプでしたが、なんとか全ての卒業生対象のキャンプ開催を実現出来ればと思います。 

現役生より卒業生の方がこう言う機会が少ないようです。コチラへのご協力よろしくお願いいたします。 

 

 相変わらずなキャンプですねー（笑）ええよなー、さぴこも大人になってもキャンプしてたいわー。 

あ、まだ子ども気分でうっかり。全然かんけーないけど最近スマートフォンでびゅ～したんですよ～。 

なかなか便利だよ。ほんまに全然かんけーないこと挟んでみました！！てへ。さてさて、続いて行われたイベ

ントはですなー、先月のクリスマス大会！いや、大会ではないか。クリスマス会で～す！おっ、こちらもヒューヒ

ューの人だっ！（笑）よろしゅー！ 

オータムキャンプ報告 



 

 
  

あけましておめでとうございます。 

ＳＧ便りを読んで頂いているみなさん、こんにちは、ふーです。 

では早速、第６回 SMC の報告をさせて頂きます m(_ _)m 

12／18（日）シダックス千日前クラブにて、子ども９人、リーダー１０人で、クリスマ

ス会を盛大？に行いました。 

まずは、みやっちサンタとボブサンタガール”と一緒に、みんな

で会場の飾り付け…と言っても小さいツリーと特大画面にモールを付けただけ

…（なにこの後ろ向きかげん）イヤイヤみんなで協力して派手に飾り付けた後は、

みんなが楽しみにしていたカラオケ大会(≧∇≦) 

お昼ご飯もそこそこに（イヤイヤそこは豪勢と書こうよ）、みんな次々に歌う唄う…

唄わない人は唄ってないとしつこく言われ、唄わないと帰してもらえないような状況でした。 

いつまでも終わりそうもないカラオケ大会を強制的に終了し、お待ちかねのプレゼント交換(^w^) 

何が当たるか楽しみにしながら回すけど、上手く回らず…（なぜここでも後ろ向き）でもみんなの手

に無事プレゼントが渡りました。 

その後はケーキを食べて、片付けて解散しました。 

やっぱりカラオケは盛り上がるわぁと思ったふーでした(o^∀^o) 

※（）内は神の声です 

 

 

うっしゃ～、これでイベント類報告は全部済んだかな？まだ残ってたらまた次回書くわ（笑）ところでさ、最近さ

ぴこ、焼酎党になりました！まぁ、焼酎以外にも何でも飲むんやけどな！おっと、また全然かんけーないこと挟

んでしまった。あはは。そんなことより、今後の予定表見てみよう ZE！ 

 

 

 

豆豆豆豆まきまきまきまき＆＆＆＆のりまきのりまきのりまきのりまき大会大会大会大会！！！！！！！！    

少少少少しししし遅遅遅遅いけどいけどいけどいけど節分節分節分節分やんやんやんやんでででで、、、、みんなでみんなでみんなでみんなで悪悪悪悪いいいい鬼鬼鬼鬼もももも退散退散退散退散じゃじゃじゃじゃ    

２２２２月月月月２０２０２０２０日日日日（（（（日日日日））））    １０１０１０１０::::００００００００集合集合集合集合～～～～１６１６１６１６::::３０３０３０３０解散解散解散解散    

集合場所集合場所集合場所集合場所    難波難波難波難波近鉄近鉄近鉄近鉄ビルビルビルビル１１１１Ｆ（Ｆ（Ｆ（Ｆ（近畿日本近畿日本近畿日本近畿日本ツーリストツーリストツーリストツーリスト前前前前））））    

会会会会        場場場場    東成区区民東成区区民東成区区民東成区区民センターセンターセンターセンター（（（（調理室調理室調理室調理室））））                                                                                                                                        

 

事務所⇒sg21smc@yahoo.co.jp TEL０６－６２６４－１９１９ 

 

 

にゃはは。今回は記事が多くて長くなっちゃった。でも、今月の 27 日はさぴこの

25歳のお誕生日だよっ！みんな！それぞれ心の中で祝ってね！（笑）あ、かんけーな

い小ネタ 3 つめやん！まあいっか！！世の中、無駄なものなんてないからね！そうだ

そうだ。自己完結。では、そろそろさぴこおねむなのでベッドに入ろうと思います。

ってゆう斬新な終わり方どーですか。そうそう、今後のイベント行けるよーって方は

えすじーの事務所にめーるしてね！よーろーしーくっ！！待ってるでー！！ほな！ 

 

 

クリスマス会報告 

今 後 のよてー 


